

Communiqué de presse

Expo photo Tram Garonne : un chantier et des hommes



A compter de lundi 28 janvier 2013, une exposition illustrant les différents métiers engagés sur le chantier du Tram Garonne sera visible sur différents sites du tracé.

150 ouvriers par jour, plus de 30 entreprises mobilisées, un chantier de 60 000 heures de travail par des salariés en insertion, plus d'un million d'heures de travail... à voir en photos sur les sites des Arènes, Croix de Pierre, Rond-Point Croix de Pierre, Allées Charles de Fitte, Allées Paul Feuga et Fonderie.